

名古屋市長 河村たかし様

## 新型コロナウイルスの感染拡大を抑止するために PCR検査の大規模な実施を求める要請署名

新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しています。名古屋市では、毎日2桁の新しい感染確認者が明らかになり、市民の中に不安が広がっています。貴職は、市民には外出や移動を少なくすること、飲食店など接客を伴う業者には営業の自粛を要請されています。適切な補償があれば、市民や業者は要請に応えると思います。同時に、市民の自粛だけでなく、積極的な施策が必要と考えます。

感染を抑止するためには、PCR検査を治療のためだけでなく防疫のために大規模に実施し、感染の実態を掌握することが必要です。東京都医師会の尾崎会長は、感染の震源地(エピセンター)となっている地域で、徹底したPCR検査によって感染の実態を掌握し、ウイルスを封じ込めることを提唱されています。

私たちは、陽性となった人を保護、隔離、治療する体制を早急に拡充することと合わせて、以下のようにPCR検査を大規模に実施することを要請します。

- ①エピセンターと考えられる錦3丁目とその周辺地域で、すべての住民、すべての事業所の従業員、最近この地域に出入りしたことを申し出たすべての人にPCR検査を実施すること
- ②集団感染(クラスター)発生のリスクの高い場所(病院、介護・福祉施設、学校など)では、関係者全員の定期的なPCR検査を実施すること
- ③すべての区に検査センターを設置し、医師の判断や本人の希望で、いつでもPCR検査を受けることができるようにすること

氏 名	住 所

(取り扱い団体 )